

Rencontre des Primats des Églises russe et bulgare



Le 8 mars 2016, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'est entretenu avec le Patriarche Néophyte de Bulgarie. La réception avait lieu dans les appartements patriarcaux du monastère de la Protection-de-la-Mère-de-Dieu.

Le Primat de l'Église bulgare était accompagné du métropolite Antoine d'Europe occidentale et centrale, de l'évêque Grégoire de Branitsa, vicaire de la métropole de Sofia, de l'archimandrite Guérassime (Gueorguiev), secrétaire du Saint Synode de l'Église orthodoxe bulgare, de l'archimandrite Dionissy (Michev), président du Conseil paroissial de la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski de Sofia, de l'archimandrite Théoctiste (Dimitrov), représentant du Patriarche de Bulgarie auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie, de T. Atanassov, chef du cabinet du Patriarche de Bulgarie, A. Mladenov, secrétaire exécutif de la métropole de Sofia, de Z. Kynev, secrétaire technique de la métropole de Sofia et d'A. Karamikhaleva, chef du Département synodal aux relations publiques.

L'Église orthodoxe russe était représentée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Tikhon de Podolsk, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), recteur de la paroisse russe de Sofia, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, le prêtre Alexandre Volkov, directeur du service de presse de Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a chaleureusement accueilli Sa Sainteté le Patriarche Néophyte et les membres de sa délégation : « Nous avons prié ensemble devant les reliques de sainte Matrone de Moscou, la grande thaumaturge, et glorifié le nom de saint Séraphin de Bogutchar dont la personnalité est un trait d'union entre nos Églises, car, faisant partie du peuple et de l'Église russe, il a consacré une part importante de sa vie à la Bulgarie, à la nation bulgare et à l'Église orthodoxe bulgare. »

De son côté, le Patriarche Néophyte a souligné que la délégation de l'Église bulgare avait éprouvé une grande joie à participer aux célébrations en l'honneur de la bienheureuse Matrone et de saint Séraphin de Bogutchar. « Après les célébrations de Sofia, où les fidèles ont participé à la canonisation de saint Séraphin, nous sommes venus ici, dans la patrie de ce saint de l'Église orthodoxe russe, remercier Dieu de nous avoir rendus dignes d'un si grand honneur. Nous remercions Votre Sainteté et ses collaborateurs. Nous ressentons votre amitié et votre volonté de nous venir en aide. »

L'éminent invité a mentionné aussi avec gratitude la remise d'une parcelle de reliques de saint Séraphin de Sarov à l'Église orthodoxe bulgare.

Pendant l'entretien, les Primats des deux Églises ont abordé différents thèmes, notamment la préparation du Concile panorthodoxe qui doit avoir lieu en Crète cette année à la Pentecôte.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49686/>